



SIGUEN LLEGANDO REFUGIADOS.— Cayo Hueso, Florida, mayo 4. Otro grupo de refugiados cubanos llega hoy en el camarero "Captain Henry" a la playa de Key West. Decenas de embarcaciones siguen transportando asilados desde Cuba.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

## C. Rica Convoca a Reunión Cumbre Sobre Asilados

SAN JOSE, mayo 4. (ACAN-EFE).— El Gobierno costarricense convocó a una reunión internacional para estudiar el caso de los millares de cubanos que se refugiaron a principios de abril en la Embajada del Perú en La Habana, y de otros que están partiendo de la isla, por mar, hacia los Estados Unidos.

La Casa de Gobierno de San José emitió un comunicado de prensa a avanzada hora de la noche del sábado, para informar que ha convocado a todos los gobiernos interesados en el caso de los cubanos, a fin de que deliberen sobre ello en esta capital, a partir del próximo mes.

El Gobierno del Presidente

Rodrigo Carazo Odio sirvió de puente hace dos semanas para permitir la evacuación de diez mil ochocientos asilados en la sede diplomática peruana en Cuba.

Para tal fin, se estableció un puente aéreo que fue suspendido el 18 de abril, cuando La Habana comunicó que los asilados podrían viajar únicamente en forma

directa a los países que les ofrecieron residencia, pero no hacia Costa Rica, donde permanecerían en tránsito hacia terceros países.

Ante tal decisión, el Poder Ejecutivo costarricense anunció que otorgaba asilo político a todos los refugiados (unos diez mil que aún permanecían en la Embajada), a lo que el régimen de Cuba no accedió.

Advertió el gobierno del Presidente Rodrigo Carazo, no obstante, que no podría impedir que los refugiados posteriormente viajaran a otras naciones, con lo cual no está de acuerdo el régimen cubano.

Se dio a conocer ya una carta del Presidente de los Estados Unidos, Jimmy

### Carter y Reagan Triunfan en Texas

WASHINGTON, mayo 4. (EFE).— El Presidente Jimmy Carter y el ex-Gobernador de California Ronald Reagan resultaron los vencedores de las elecciones primarias en Texas.

—Favor pase a la página 35.

### Más Acusaciones Contra Venezuela Lanza Castro

CARACAS, mayo 4. (UPI).— Cuando el embajador de Venezuela en La Habana preparaba su equipaje para retornar esta semana a Cuba, un nuevo ataque verbal de Fidel Castro contra Venezuela obligó a suspender su viaje y las relaciones otra vez se enfriaron al máximo.

Durante un mensaje a los trabajadores cubanos, el presidente Fidel Castro acusó el jueves al gobierno venezolano de retrasar el juicio contra los supuestos

responsables del atentado contra un avión cubano en octubre de 1976 —donde murieron 76 atletas de la isla—, porque "algunos de ellos (los acusados) tienen

—Favor pase a la página 28.

### Ola de Terror en Kampala

KAMPALA, mayo 4. (UPI).— Una ola de terror en Kampala está causando más de 50 muertes por semana y produjo casos en que el público crea "tribunales" que queman vivos a supuestos delincuentes.

"La situación de seguridad empeoró mucho en las últimas dos semanas y ahora es peor que nunca", dijo hoy un diplomático occidental.

Funcionarios del Gobierno dijeron que la razón del desorden parece ser la falta de respeto a la ley por los soldados ugandeses que ahora reemplazan a los tanzanos que en abril de 1979 derrocaron al dictador Idi Amin y se quedaron para preservar el orden.

—Favor pase a la página 35.



CONTRA CLAUSURA DE PARQUE.— Copenhague, mayo 4. La policía tuvo que hacer frente ayer a unos 1.500 vecinos de Norrebro, que se oponen a la decisión del gobierno de clausurar un parque, para construir casas en el lugar. (UNIFAX II de UPI).

## Infiltración en Países de L.A. Satisface a Rusia

MOSCU, mayo 4. (EFE).— La Unión Soviética, pese a la existencia de regímenes conservadores en Iberoamérica, se estima "satisfecha" por el conjunto de sus actuales relaciones con los países hispanoamericanos.

Lo que más satisface al Kremlin, según un balance publicado por el Diario "Pravda", es que Iberoamérica "empezó a seguir el ejemplo de Cuba y entabló fructíferos contactos con el país de los soviéticos.

—Favor pase a la página 31.

Iberoamérica "quiere distanciarse de su vecino del Norte (los Estados Unidos) porque rechaza la política de dictado del imperialismo, agrega el órgano central del Partido comunista soviético. "Pravda" pone de relieve en primer lugar la "colaboración política" con países que, "siguiendo la estela de la revolución cubana se orientan hacia la Unión Soviética, buscando la cooperación en muy distintos

—Favor pase a la página 31.

## Solución Política para Asilados Cubanos en E.U.

WASHINGTON, 4 mayo (EFE). La posibilidad de que miles de cubanos se conviertan en ciudadanos de segunda categoría en los Estados Unidos es contemplada por el gobierno norteamericano como una salida temporal al "impasse" legal creado por la llegada a este país de olas de cubanos que huyen de Castro.

Las leyes estadounidenses actuales simplemente no han previsto el caso de miles de personas que abandonan su país para buscar refugio en los Estados Unidos no es-

trictamente por razones de persecución política en Cuba.

La entrada en los Estados Unidos de 10,000 cubanos hasta ahora es pues estrictamente "ilegal", pero por razones políticas obvias el gobierno norteamericano no puede expulsar a los cubanos que llegan para hacerles volver al "paraíso socialista" de la Cuba de Fidel Castro.

El gobierno de los Estados Unidos espera que, en las próximas semanas, el

—Favor pase a la página 28.

## Nuevas Amenazas Contra EE.UU. Lanza Khomeini

TEHERAN, mayo 4. (UPI).— El Ayatollah Ruhollah Khomeini dijo en declaraciones difundidas hoy que si los soldados estadounidenses atacan Irán, "nuestra juventud los destruirá con uñas y dientes, y no dejará volver uno solo".

Khomeini le dijo a jóvenes guardias revolucionarios que se reunieron ayer con él, que Estados Unidos "sufriría un desastre político y moral" cuando el presidente Jimmy Carter suspendió la misión destinada a rescatar los 53 rehenes estadounidenses en Irán.

"Algunos están tan quemados que es difícil encontrar sus rastros", se-

ñaló Khomeini, refiriéndose a los estadounidenses muertos en el accidente ocurrido en el desierto iraní.

Dijo también el Ayatola que Estados Unidos "puede tener una fuerza militar del tamaño de la población de Irán, pero los iraníes no temen morir".

"Lo máximo que pueden hacer es matarnos, y nuestra juventud me pidió repetidamente que recé pidiendo que sean mártires".

"Algunos que dice eso no puede temer que Carter envíe fuerzas militares", agregó Khomeini.

"Sean fuertes y poderosos. Confíen en Dios", dijo

—Favor pase a la página 48.

## Huelgas Afectan la Economía de Zimbabue

SALISBURY, Zimbabue, mayo 4. (AP).— Las huelgas no autorizadas afectaron seriamente el fin de semana la producción de carbón y de azúcar de exportación, dijeron fuentes oficiales.

Unos 8.000 obreros azucareros pararon mientras que 3.000 trabajadores de la mina de carbón Wankie se declararon en huelga, en el último de una serie de problemas laborales en la industria tras la victoria electoral en febrero del ex Jefe guerrillero Robert Mugabe.

El gerente de la Compañía Azucarera Hippo Valley, Brian Bullett, dijo que "los obreros se negaron a constituir un comité para analizar los problemas con la administración. En este momento no se efectúan conversaciones. Es difícil establecer lo que quiere la gente".

El Gerente General de

—Favor pase a la página 35.